



ALLUMER LE FEU ?

Riom, le 03 février 2025

Dans la nuit du 1er février 2025, le détenu G... bien connu de tous, a mis à deux reprises le feu dans sa cellule sous prétexte qu'il n'avait pas de télévision.(et oui, il passe son temps à les casser)

Les agents se sont donc équipés pour le sauver des flammes.

Il a fallu extraire à l'hôpital ce pensionnaire en escorte 2 malgré, une fois de plus, une nuit en mode dégradé.

De retour de la ballade nocturne, celui-ci a été placé au Quartier Arrivant sur les ordres de l'officier de permanence.

N'y aurait-il pas de CPROU au sein de cet établissement se définissant comme un ERA(et qui ne l'est plus depuis longtemps)?

Ainsi ce pyromane a pu comme il le souhaitait bénéficier de la télévision au sein du Quartier Arrivant....

Mais ce n'est pas fini, pour l'encourager de cet acte de bravoure, l'officier de permanence lui a gentiment donné des cigarettes, et comme il n'en avait plus car il l'avait utilisé pour l'incendie, ce pensionnaire s'est vu remettre du feu par l'officier de permanence pour allumer ses clopes!!!

L'UFAP UNSa Justice félicite nos collègues de leur professionnalisme.

L'UFAP UNSa Justice rappelle que nous devrions tous travailler dans le même sens, donner du feu à un pyromane après cette série d'événements n'est sans doute pas la chose la plus pertinente qu'on a pu voir sur le CP.

Le bureau local Ufap Unsa Justice du CP Riom
BREBION Jean-Paul Tél: 04 63 85 80 59 ou 07 88 75 31 81

